

Por segundo año consecutivo, desde Cinfa se va a convocar una nueva edición del Certamen Fotográfico CinfaSalud, "La Mirada del paciente". Se trata de un certamen **fotográfico** que lleva por **título "La mirada del paciente"** y cuyo objetivo es doble:

- Por un lado, **dar visibilidad a la realidad y el día a día de los pacientes crónicos**, tema en torno al que deberán girar las obras presentadas.
- Y por otro lado, se trata de **un certamen solidario**, ya que las personas que se presenten deberán vincular su candidatura a una asociación de pacientes que, en caso de resultar premiada su obra, será la que obtenga el premio principal. En concreto, el primer premio está dotado con un importe de 3.500 euros para la asociación indicada por el autor, y el segundo, con 1.500 euros. El certamen será de alcance nacional y estará abierto tanto a profesionales como a aficionados.

En la web oficial del certamen contáis con toda la información al respecto, el cartel promocional, las bases legales y el formulario de inscripción: [www.lamiradadelpaciente.cinfa.com](http://www.lamiradadelpaciente.cinfa.com).